



POCOS PASARON

Comentan que tras la revisión de los comités para la elección de jueces y magistrados, sólo un poco más del 20 por ciento de los mil 200 aspirantes -hombres y mujeres- a ambos cargos, cumplieron con los puntos marcados en la postulación. Dentro de los 300 resalta el nombre de quien fuera el primer fiscal de Justicia mexiquense, Alejandro Gómez Sánchez y ahora busca colocarse como magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial.

NO INTERESA

Cuentan que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), sólo respaldará la organización, desarrollo y supervisión de las elecciones de los consejos de participación ciudadana en seis municipios: Chalco, Huixquilucan, Naucalpan, Toluca, Zinacantepec y Atizapán de Zaragoza, pues fueron los únicos en cumplir con los requisitos. Muy mala señal a la ciudadanía no le interese lo que pasa con sus vecinos.

MÁS ATENCIÓN

Dicen que más de 2 mil ciclistas del Valle de México organizan la primer Maxirodada 2025, para exigir mayor seguridad. Desde la Laguna de Zumpango se levantó la voz para pedir a las autoridades mayor atención a una actividad que no sólo es recreativa, sino una forma de movilidad a la escuela o el trabajo.

CON SIMPATÍA

Aseguran que las movilizaciones y manifestaciones registradas este inicio de semana en diferentes partes del Estado de México para reclamar mejores condiciones de trabajo en el sector salud, no sólo generó malestar entre la población, sino también muestras de solidaridad con quienes luchan por sus derechos.

9